

Mensaje a medios de comunicación del Primer Ministro de Santa Lucía, Allen Chastanet, durante su Visita Oficial

"Ningún país podrá lograr su máximo potencial a menos de que tenga una fuerza laboral educada".



"Quiero felicitarle, señor Presidente a usted y a su Gabinete y a su Secretario de Educación, por el tipo de cambios que vemos que han implementado en la educación": Primer Ministro de Santa Lucía, Allen Chastanet.

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
24 de octubre de 2017

Categoría
Discurso

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Primero, señor Presidente, quiero decir: gracias, tanto por todas las facilidades que hacen de su oficina y de las personas de México para todos mis amigos que están aquí.

(Interpretación al Español)

Ha pasado mucho tiempo desde que tenía la intención de venir a México. Quería venir a visitarle, señor Presidente, pero también, quería visitar al pueblo de México y felicitarles por el gran éxito que han

obtenido.

Quisiera empezar, señor Presidente, con lo siguiente:

Estamos muy agradecidos por todos los acuerdos bilaterales que tenemos con México en materia educativa, en materia hídrica y en materia agrícola.

Somos un país joven, en el 79 obtuvimos nuestra independencia, así es que no compartimos esta gran historia que ustedes tienen aquí, pero agradecemos lo que ha compartido su país, todo lo que nos han compartido con Santa Lucía.

Quiero agradecer la generosidad que ha mostrado con las demás islas del Caribe. Agradecemos su liderazgo. Así es que hablo a nombre de la Organización de los Estados del Caribe Oriental, es una organización que presido y me dará mucho gusto verlo mañana en Belice.

En esta reunión no nada más analizaremos el éxito de nuestros programas, sino cómo podemos fortalecer nuestros programas de aquí en adelante.

En esta Visita, tuve la oportunidad de reunirme con el Secretario de Agricultura y debo de felicitarlo, señor Presidente, y también al Secretario de la SAGARPA por la labor tan increíble que han hecho.

Debo decir que hemos hecho mucho, pero podemos hacer todavía más. Nosotros podemos agregar todavía más valor a la mesa de negociaciones.

México es un mercado extenso, es el jardín del mundo. Realmente, si están pensando cómo diversificar las actividades en este hemisferio y en otras partes del mundo, estamos aquí para eso.

Hemos aprendido mucho de su Secretario y, en particular, la labor que está haciendo con avanzar el tema de la mujer. Nos da mucho gusto poder aprender de lo que están haciendo para fomentar la participación de la mujer en las viviendas mexicanas.

Debo decirle que también, nos vamos impresionados por el nivel de sofisticación de todo lo que hacen en sus demás Secretarías.

Y debo decirle también, que en la reunión que tuvimos con el Secretario de Educación fue magnífica. Debo decir que es la oficina más hermosa que he visto en el mundo.

El Presidente del Banco Mundial, en una reunión reciente, habló de la educación, dijo que ya no podemos tratar a la educación como un bien social; debemos considerar como inversión de capital cualquier inversión que se haga en materia educativa.

Ningún país podrá lograr su máximo potencial a menos de que tenga una fuerza laboral educada.

Así es que quiero felicitarle, señor Presidente a usted y a su Gabinete y a su Secretario de Educación, por el tipo de cambios que vemos que han implementado en la educación.

Requiere de gran valor y no nada más hablar del cambio requiere valor, sino realmente instituir un cambio.

Estamos nosotros en vías de hacer lo mismo y debo decirle que, tanto su servidor como mi Secretario de Educación, salimos de esa reunión muy alentados y con un compromiso todavía mayor con los cambios que estamos implementando en Santa Lucía.

Señor Presidente:

Esta reunión y las reuniones que hemos tenido esta semana son reuniones en las que hemos tratado de extender un lazo con ustedes, con usted.

México es un país que forma parte del G20 y como parte de ello usted es un líder mundial y con ello viene una responsabilidad mundial.

Este Hemisferio en el que vivimos es uno de los hemisferios más competitivos del mundo. Por supuesto, hay otros hemisferios que están actuando de tal manera para ser más competitivos.

Santa Lucía considera el éxito de México como propio, y le deseamos a usted y al pueblo mexicano todo el éxito que puede haber en el mundo.

El cambio climático es un tema tremendo. Ser más resilientes es uno de los temas más críticos que

enfrentamos hoy por hoy.

Tuve la oportunidad de reunirme con Justin Trudeau, también nos reunimos con otros líderes mundiales en las Naciones Unidas y hablamos de la resiliencia y de crear un fondo para la resiliencia.

Y espero que podamos, que usted, señor Presidente sea un paladín en la siguiente reunión de la COP que se llevará a cabo en Bonn, próximamente.

Y hay otro tema que nos achaca, señor Presidente, no podemos seguir hablando de la democracia, no podemos hablar de los derechos humanos y no podemos hablar del Estado de Derecho a menos de que estemos preparados para defenderlos.

Para que este hemisferio siga avanzando y que pueda destacar, necesitamos defender estos valores.

Así es que Santa Lucía muestra su solidaridad con usted y con la región para asegurarnos de que, en conjunto, ensalcemos estos valores.

Me enorgullece el hecho de que sigamos luchando por estos valores cada día.

Una vez más, señor Presidente, a nombre de mi Delegación, a nombre del pueblo de Santa Lucía, quiero darle las gracias por su hospitalidad que ha mostrado, tanto usted como sus Secretarios.

Y externamos nuestras condolencias por los terremotos que han sufrido. Y sé que ustedes están construyendo resiliencia y, a veces se nos olvidan los terremotos del pasado y cuántas personas perecieron.

Nos gustaría que nunca, nadie más muera en un desastre como éste, pero aplaudo lo que usted y su Gobierno han hecho y lo que ha hecho el pueblo mexicano para fortalecer su resiliencia.

Nos dará mucho gusto recibir su apoyo en el Caribe para poder fortalecer nuestra propia resiliencia.

Muchísimas gracias.

Compartir